
Der Landrat verwies auf die Vorlage der Verwaltung. 
 
KTM Waldästl sagte, seine Fraktion werde dem Beschlussvorschlag zustimmen. 
Jedoch möchte seine Fraktion im Hinblick auf die Personalentscheidung im 
nichtöffentlichen Teil der heutigen Sitzung anmerken, dass die Sitzung des 
Personalausschusses wieder ausgefallen sei. Darüber hinaus würde man sich 
wünschen, dass künftig der Personalausschuss vor der Sitzung des Kreisausschusses 
tage. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor.  
 
 


